

Ein spaßiges Wochenende – Herbstworkshop der Jugend

Am Freitagnachmittag starteten wir mit 34 Kindern in unseren Herbstworkshop. Eingeladen waren Blockflötenkinder, Instrumentenanfänger bis hin zu unseren Piccolino und Juka Kindern.

Durch einige Kennenlernspiele wie unser berühmtes Gummibärchenspiel und Zeitungsklatschen sind auch die letzten Hemmungen zwischen den Kindern gefallen.

Nach dem gemeinsamen Pizza essen war für unsere Kleinen der erste Tag zu Ende. Für die großen Jungmusiker war jetzt, frisch gestärkt, noch zwei Stunden Musikprobe angesagt.



Am Samstag ging es für uns um 10 Uhr los!

Für die Piccolinos und Juka Kinder stand wieder eine Probe auf dem Programm.

Während der Probe der Piccos und Juka haben unsere Kleinen tolle Überraschungen für den bevorstehenden Altennachmittag und unsere Jugendadventsfeier gebastelt!



Ihr könnt alle sehr gespannt sein, was die Kinder tolles vorbereitet haben!

Zum Mittagessen gab es leckere Maultaschen mit Kartoffelsalat. Nach dem Essen startete das gemeinsame Musizieren. Dieses Mal ließen die großen Jungmusiker ihre Instrumente liegen. Denn es war Bodypercussion angesagt!

Mit Klavierbegleitung übten wir ein tolles Musikstück ein, dass wir euch sehr gerne an der Jugendadventsfeier vorstellen wollen.

Nach einer Pause mit Punsch, Lebkuchen und Mandarinen wurden wieder Spiele gespielt. Anschließend wurde spontan dann auch noch mit der ganzen Gruppe getanzt.



Die Kleinen gingen nach einer tollen gemeinsamen Zeit wieder nach Hause.

Was machten unsere Großen?

Für unsere großen Jungmusiker war dann wieder proben für unsere Jugendadventsfeier angesagt. Es wurden unter anderem auch die Weihnachtslieder für Heilig Abend geprobt.

Nach so vieler intensiver Probenarbeit war nun für alle Entspannung angesagt!

Nach dem Abendessen mit warmen Würstchen im Weckle wurde unser Musikerheim in einen Kinosaal umgebaut.

Wir machten es uns mit Decken und Kissen gemütlich und ließen die zwei Tage mit einem Filmabend ausklingen!

Es waren zwei tolle Tage in denen alle Kinder toll zusammengewachsen sind! Besonders schön war es zu sehen wie die Kinder trotz der großen Altersspanne so klasse miteinander musiziert und gespielt haben.

Sie alle sind herzlich eingeladen zu unserer Jugendadventsfeier am 10.12.2023 um 14 Uhr in die Tannenreinhalle. Kommen Sie um die tolle Zusammenarbeit unserer Kinder zu sehen!



Ein riesiges Dankeschön gilt der Andreas und Brigitte Schestag Stiftung!

Durch Ihre Spende konnten wir diese zwei tollen Tage mit den Kindern verbringen!
Einen herzlichen Dank dafür!

Euer
Team Jugend